
「仕組み化計画」を学んだ感想 
 
 
 
わたしは「仕組み化計画」を学んで 
本当に人生が 180度変わりました。 
 
 
自分の人生なのに、 
朝から夜中まで会社のために仕事を続ける 
不自由で希望のない毎日から 
 
 
仕事内容もお客さんも 1日の過ごし方も、 
全てを自分で選べる自由なライフスタイルと 
面白くてやりがいのある仕事の 
 
両方を手に入れることができました。 
 
 
その一番のきっかけは、 
 
「仕組み化計画」を通して 
「仕組みの世界」を知ることが出来たからだと思います。 
 
 
 
特別な才能もなくて、 
文章を書くのも苦手で、 
ブログの書き方もサッパリわからなかったわたしでも 
 
 
ちゃんと勉強してマニュアル通りにやったら 
人生 180度変えることができた。 



 
 
「起業には才能が必要」とか 
「ビジネスで成功できるのは一握りの優秀な人だけ」って 
 
 
以前は思っていたけれど、 
 
 
ちゃんと知識を学んでやれば 
誰だって人生変えられるんだって確信しました。 
 
 
 
 
 
「仕組み化計画」は、 
 
全部で 8時間ほどの動画教材で 
かなりボリュームのある内容ですが 
 
 
内容がとにかく面白くて、 
わたしは 1日で一気に全部聴き終わってしまいました。 
 
 
 
目から鱗が落ちる話や 
世界の見え方が変わる視点が 
たくさん盛り込まれていて 
 
聴いていて止まらなくなってしまいました。笑 
 
 



 
ビジネスって難しく考えてたけど、 
こんなに論理的に理解できるもの 
なんだっていうのが、本当に驚きでした。 
 
 
 
だって理解できれば、 
 
どうすれば勝つことができるのか、 
勝ち続けることができるのか、 
わかってしまうわけだから。 
 
 
 
 
 
「仕組み化計画」で勉強になったことは 
書ききれないほどあるのですが 
 
 
わたしが学んで良かったと思う理由を、2つ挙げてみたいと思います。 
 
 
 
一つ目は、 
 
情報発信ビジネスの全体像と 
仕組みの作り方がわかったこと。 
 
そして、 
 
ビジネスの戦略と 
設計図を手に入れた状態で 



「あとはやるだけ状態」になれたこと。 
 
 
 
二つ目は、 
 
個別のノウハウや媒体に依存しない 
ビジネスの「原理原則」を学べたこと。 
 
 
 
 
 
実際にやってみるとわかると思いますが、 
 
 
ビジネスにおいて、 
「迷わなくて済む」ことのメリットは計り知れません。 
 
 
 
「今自分がやってることは、本当に利益につながるのか？」 
 
「ちゃんと結果につながる正しい努力ができているのか？」 
 
 
って、不安や疑問がある状態で努力をするのって 
非効率だし、精神的にもすごくしんどいです。 
 
 
 
 
ブログやメルマガでもお伝えしてきていますが 
 



 
どんなに努力をしても、 
 
それが「結果に結びつく正しい努力」じゃない限り、 
結局は無駄になってしまいます...。 
 
 
巷では、 
「毎日ブログを更新し続ければ利益が出る！」 
 
と言っている有名ブロガーもいますよね…。 
 
でも、それって本質じゃない。 
 
 
 
ビジネスっていうのは、 
 
お客さんと信頼関係を築いて、 
価値を提供できた結果、利益が生まれるんです。 
 
 
それができない限り、 
たとえ毎日記事を書いたって利益は出ない。 
 
 
それがビジネスの本質です。 
 
 
よく考えてみれば、当たり前ですよね。 
 
 
 
 



だったら、 
 
ビジネスの本質をちゃんと学んで、 
どうすれば「価値提供できる仕組み」を作れるのか、 
 
それを理解した上で取り組んだ方が、効率良いに決まっています。 
 
 
あなたは、 
 
結果が出るかどうかもわからないのに 
3年間毎日ブログを更新できますか？ 
 
 
私はやりたくないです。 
 
 
「どうして利益が出ないんだろう？」 
「なぜ読んでもらえないんだろう？」 
 
 
って、改善点も明確にわからないまま、 
全体像もゴールも見えないまま、 
 
 
自己流でやみくもに走って、大事な人生の時間を無駄にしたくありません。 
 
 
 
もし、 
 
完成図もわからない、設計図もついていない 
プラモデルのバラバラのパーツを渡されて、 
 



「これを組み立てて完成させて下さい」 
 
と言われたら、かなりキツイけど、 
 
 
プラモデルの設計図を手に入れて 
完成までのプロセスが見えるようになれば、 
 
作業は格段に楽になります。 
 
 
 
ビジネスにおいても全く同じです。 
 
 
「こういう仕組みを作れば利益が出るんだな」 
 
 
という、ビジネスの設計図を持った上で取り組めば、 
 
 
迷ったり不安になったりして時間を無駄にしたり、 
精神的に消耗して行動できなくなったり、 
 
忙しい毎日の貴重な時間を使って書いた記事が 
単なるゴミになってしまうリスクもありません。 
 
 
 
自分がやるべきことが明確だからこそ、 
安心して努力ができる。 
 
 
わたしは、最初から知識に投資をして 



設計図に基づいて仕組みを作っていったからこそ 
 
この「安心感」が圧倒的に違いました。 
 
 
ほとんどの人が、明確な戦略を持たずして 
ただただ毎日記事を書くことに 
終始しています。 
 
 
記事を書くことそのものが目的なら、 
それも良いでしょう。 
 
 
 
 
でも、 
 
収益を生み出す仕組みを作ることが目的なら、 
 
非効率な労働をしたり、 
不安や迷いで時間を無駄にするべきではないと思います。 
 
 
 
何をするにもコストってかかります。 
 
 
英会話を習うにも、 
テニスやゴルフを習うにも、 
プログラミングを学ぶにも。 
 
 
コストっていうのはお金だけじゃなくて、 



時間とか、労力とかもコストに入りますよね。 
 
塾に入るためには「お金」というコストがかかりますが 
 
図書館で独学で勉強するにしても、 
「時間」「労力」というコストがかかります。 
 
自分が学びたいことに合った書籍を探し出して、 
自力で重要なポイントを理解して…。 
 
 
 
わたしは、人生で一番大事なのは「時間」だと思っています。 
 
 
「お金」はあとで知識をつけて頑張れば 
いくらでも取り返せるけれど、 
 
過ぎてしまった「時間」は、どんなに頑張っても取り返せない。 
人間にとっての唯一の有限資産は「時間」です。 
 
 
 
だからこそ、 
 
わたしは「知識・情報」にどんどん投資をして成功者から学びます。 
 
成功者が、これまでのお金と時間と労力を使って 
試行錯誤した結果得た貴重な学びを、 
 
「お金」でわけてもらえるのはありがたいし、圧倒的に効率が良いです。 
 
 
独学でやってたら、いつになるかわからないですしね…。 



 
だったら最初から 
確実に結果が出る正しい知識を学んで、 
 
学んだ知識を使って自分で収益を増やすことに 
時間を使った方が、得られるものが大きいですもん。 
 
 
 
とはいえ、 
 
 
わたしも初めてネットビジネスを始めるときは、 
ビビったり怪しんだりして、始めるまでに半年もかかりました。 
 
 
だから、あなたが不安に思ったり 
「本当にそんな上手くいくかな…」 
って思う気持ちもよくわかります。 
 
 
人って、初めてのこととか知らないことって怖いものだから。 
 
 
だけど、 
 
 
人生が飛躍するときって、これまでの人生の延長線上じゃなく 
今までとは違う新しい世界に一歩踏み込んだときだと思うんですよ。 
 
 
わたしもこれまでの人生、まさにそうだった。 
 
 



最初の一歩を踏み出せるかどうかで 
本当に人生変わるなって思うから。 
 
 
 
わたしにとっても、最初の一歩は「賭け」でした。 
 
 
まだ何も知らなかったから、上手くいくかなんて当然わからない。 
 
 
 
でも、そこで一歩を踏み出せたからこそ 
 
 
会社員時代には想像もできなかった 
新しい世界を知ることができたんだと思います。 
 
 
 
もしあのとき一歩を踏み出していなかったら、 
 
 
わたしはきっと今頃も、 
 
毎日満員電車で会社に行って 
「人生みんなこんなものだよね」って自分に言い聞かせながら 
朝から夜中まで会社で仕事をする生活を続けていたんだと思います。 
 
たぶんずっと、将来の不安も閉塞感もなくならないまま…。 
 
 
 
ご縁あって今この文章を読んで下さってるあなたは、 



 
きっと現状に満足せず、 
ご自身の一度きりの人生をよりよいものにしていきたいという 
向上心を持った方だと思います。 
 
 
 
このご縁が、あなたのこれからの人生を 
よりよく変えていくきっかけになったら 
 
心から嬉しいなって思います。 
 
 
 
あなたがこれから仕組みを作っていくにあたり、 
 
 
不安になったり迷ったりすることなく 
安心して作業を進めていけるように 
 
 
今回いろいろ考えて、特典をご用意しました。 
 
 
 
本気で取り組んでみたいという覚悟がある方は 
 
 
わたしも本気で応援していきたいと思っていますので 
ぜひ特典内容もじっくり見て、考えてみてください。 
 
 
 

ゆい 


